

健は自給自足の生活以外にないものであります。予算政治を行つて経済安定を期するこれがインフレを抑制する所以です。歳入入兆又千万程度にしたいものであります。予算どうにすることも中々むつかしいのです、紙幣増發をやめれば政府の収入は何を財源とするか、今の所歳入をふやすには増税しかないということです。まことに所得税の30%値上がりとなり、これまで免除されていた記者、先生等の税の封照となつてきました。

金融の引きしめ、インフレ抑制のかけ声から一年たつた今日では事業は減じていなければかりでなく、抑制方面から云々は成績は上つたわけですが、その反動を見のがすことはできません。物が売れなくなれば、値がさがる、掛けなくなる、金詰りで苦しくなる、破産するものが出て、そういう反動が起つて参ります。

ところが、角を撓めんとして牛を殺すといつて諺がある通り、急激なインフレ抑制をやれば社会問題が発生することになりますが、現政府はこの点に充分意を用いて非常に要心深い歩みをされました。まして成功と申してよろしかろうと思ひます。これまで金をもつて居れば金の値下りで損をする、新車三台も買つて据えでおけば車の値上がりで自然にもうかる、しがらみの思惑がもうなくなるというこ

農村の場合インフレの下火と農家経済の関係のは非についで結論から申しますと、反対によい影響があると信じます。何故と云ふと農産物はインフレ下に於て大いに影響を受けいなかつたようですが、つまり特別な値上がりはなかつた。米コヒー豆等はそれほど上つていません。

養鶏家の場合、エサは上が玉子は二〇%程度の値上がりですから、他の品物のようにインフレ下火により生ずる値段の不安定といふものは比較的少いと見てよろしかろうと想う。

これからも極端的に上るものはあるても一年に二〇%位であれば付方がないといふところでしょう。

生活費の値上がり八〇%に比して農産物値上がりの低かつたことは逆に云々は経済安定の兆とも云えました。

このあと質疑応答あり、軍入り給料ベルバペソアル、ウジミナスの問題、州政府の建物(学校)中学入試に合格しても席のない話と、話題四万八方に散り、えどもどんな問題でも知らぬことなき豊富な知識の持主、山路舜一氏は近く訪日ラジル百科辞典の出版をなす由

一部三十五コント申込重道商店迄。

新ザブラミツクス

G201

新サブランミックスの特長は、産卵鶏、ヒント、肉鶏、種鶏、どれに使用しても万全な結果を得ることです。

飼料費の節減 産卵八〇%増産、飼料酸化防止……いろいろの効能あり

207

抵抗力が強くなる。——
産卵はメキメキふえる。

サブラミックスの愛用者

その外、アミノ酸、ミネラル、
ペニシリン、ペヒラジン

ゾハニツクス 等別々に販売いたします

左記へ御申込下さい、直送り
します

代理人 以八月廿四三九

話はいかが?

ホルト君、人助けの大すきな
スヒード取締

すぐさま、今来た道を引きかえした。道は止め、後から車がくるたび、「すぐ向

ト取締りをやつてしまふ」と十六
心告してやつたところ、どの車もゆく
りで不思議に思つたお巡さんを見

職務妨害』だとつづかまつた
レ左介ボルト君「ボクが助けてや
うが一ドル宛あつて罰金を払う

いかなかアレ、米テキサスヒュースト
ン郊外所でテレビ騒動

リカ・ジョージア州の刑務所でこの程
はカリの囚人が集団で看守に反抗

やもなく催涙弾をつかって実力で
いた事件であつた。

單なものだつた。看守が、独房に帰
ろ」と命じたが、いうことをきかず、
由はつて、そのままで見えた。

株式といわれて腹が立つたのが、テレビの番組かすはうしかつた

七者

ABRIL
1965年4月

バストスの気温と降雨量

フナ拓製系会社測候部

日	気温。°C	湿計。°C	湿度%	最高気温	最低気温	降水量 mm	風向	天候	雲量
1	26.0	24.0	82	31.0	15.0		NE	○○	2
2	24.0	23.0	90	31.0	17.0		EE	○○	2
3	26.0	25.0	90	31.0	17.0		E	○○	3
4	27.0	26.0	91	32.0	19.0		E	○○	3
5	27.0	26.0	91	31.0	19.0		E	○○	3
6	26.0	25.0	90	29.0	18.0		E	○○	3
7	26.0	21.0	58	31.0	17.0		E	○○	5
8	27.0	22.0	59	32.0	20.0		N	○○	7
9	22.0	20.0	80	27.0	18.0		N	○○	5
10	25.0	21.0	65	30.0	17.0		N	○○	2
11	26.0	20.0	52	31.0	15.0		N	○○	8
12	28.0	24.0	67	33.0	17.0		N	○○	8
13	24.0	18.0	50	31.0	20.0		NE	○○	8
14	26.0	20.0	52	31.0	17.0		EE	○○	8
15	26.0	21.0	58	31.0	18.0		E	○○	8
16	27.0	22.0	59	32.0	18.0		E	○○	8
17	26.0	21.0	58	33.0	18.0		N	○○	8
18	24.0	21.0	72	27.0	22.0		W	○○	8
19	24.0	21.0	72	30.0	20.0		WE	○○	2
20	25.0	21.0	66	30.0	18.0		ES	○○	2
21	27.0	23.0	66	31.0	17.0		SE	○○	2
22	22.0	17.0	56	29.0	18.0		EN	○○	5
23	23.0	18.0	66	30.0	15.0		NN	○○	5
24	25.0	20.0	58	31.0	18.0		NN	○○	5
25	28.0	23.0	60	32.0	19.0		NN	○○	7
26	26.0	22.0	66	31.0	20.0		NN	○○	7
27	26.0	23.0	73	31.0	19.0		NN	○○	8
28	25.0	22.0	73	30.0	20.0		NN	○○	8
29	16.0	15.0	88	20.0	15.0		NW	○○	9
30	16.0	13.0	67	20.0	12.0		N	○○	7
平均	24.0	21.0	68	29.9	17.7	計 35.8			

ところてこの国では金持ちの家の
若い男女はパリへ逃げたがるし、貧乏人
は屋根裏へ逃げたがる。みんな云うところ
では將軍たちは蓄財と权力争いに夢中
なだけだと云うし政治家たちも同様であ
るという。アメリカは自由のために戦う
といいますけれど、一体あなた自身はこ
こで誰のために戦っているのだと思いま
すか？」
夜になつてひしひしと孤立感におそわ
れ白昼よりも遙かに深い友情を覚えた
時に私がテッパのみにしていたビルを
床においてフトそう尋ねた。ヤン少佐
はビルを一口のみながら
「全くその通りなんだ。君が何を云いた
いかよく判る」とつぶやいて
「おれはその質問に答える事は知つてゐ
るしかしおれは答えたくないし、答えるニ
とは出来ない」
「軍人は政治に口を挟むことを避けてい
るのですね」
「一つの理由はそれだけ

少佐はそうつぶやいたあとで、もつと
何かいいいたそにしたが、じつと頬杖をつ
いて床を眺めた。食しいベトナム農村の
若者といつしょに名も知らぬジヤンブル
の中で犬の様に死んでいく自分の姿をあ
りありと彼は眺めていた。
とにかくベントは夜も長いし昼
も長いんだよ。待つのはひどく神経が疲
れる。おれはもう三ヶ月暮した。あと九
ヶ月だ。口の中にそうつぶやいてから彼はふらり
とベッドに寐ころんだ。深くて広くて濃
い熱帯の夜が彼の額に落ちた。ベッドの
足もとに自動小銃、靴、鉄力ブト、水筒、手榴弾などが
簡便に手に取れるよう、きちんと並べて
あってある。毎夜そうやって彼は麻るの
である。小屋の外でひそかに誰かコツコ
ツと壁をたたく。コオロギの鳴声みたいだ。
もう一方の隅で誰かがコツコツと答える。
歩哨は三十分おきにうやつてヒヒヒヒヒヒ
さやき交合。迫撃砲、曲射砲機関銃
タンクの機関砲など、この木立を砦の中
にありとあらゆる火器の口はジヤンブル
とゴム林に向むかっている。森は陽であ
ふられ夜に冷やされる
ジヤンブルは静かで平和そのもので墨鏡
が深い。

開高健氏の見た

南ベトナム

4

高健氏の見た
開

思案して、いてもしようがないので、登場
でもしようかといふことになるが、黄昏と
夕になると、わきまりの「晩禱」が始まる。

105ミリはまた軽くて空気を引くはたくだけだが、155ミリと未だら体一ぱいに庄力がこもり、いまにも目玉が飛び出しそうになる。とりわけ頭上をとんで行かれるとたまらない。何發も何發もやるもんだから氣のふれた嵐のようになつてしまう。二ユーヨーク出身の老兵がしんみり慰めてくれた処では、彼ら最初は肝がつぶれただそうで、何でも小屋で怪談映画を一心に見ていた処へ155ミリをだしぬけに放され思わず天井までとびあがったといふ。けれど二人の日本人は、だん國々しくなり、ドドドソ、ドドドソと大地をふるわす中に寐そべつて、いまのは105ミリだゾ、とか今は155だななどと云いかわい何の連想からか、女の話に夢中になろ、この連中の脳のランプは、この国へきてからすっかり短絡されてしまい、何かの刺激を兴えたら一定して酒か女の話しかしないものだのである。毎日毎日よく飽きないものだと思つが、大砲だの地雷だの迫撃砲だの片端から自分の持物や女の話にからず

士隸開放記念日

五月十三日ブラジルでエスクードボガ解放されて七十七年目にあたる。此のレイアニアに署名したのは王女ドナ・イザベルである。といふのは當時皇帝ドナ・ペドロ二世は病気保養のためヨーロッパへ行つていたため、その間王女が摄政である。たからである。ここで一寸ブラジルの土隸について記してみよう。

一五〇。〇年四月廿二日ペドロ・アルバレスカブラニエリによつて発見されたブラジルはアラカルト開拓に力を入れ、ブラジルを守るために植民者をどんどん送つた。入植者はパウラ・ラジルという染料のとれる木が金になる事がわかつてからホルトガル政府もアラカルト開拓に力を入れ、ブラジルを守るために植民者をどんどん送つた。はじめの間にはインジオもおとなしかつたが植民者たちの乱暴な非道なことに植民者対インジオの喧嘩否戦争が諸方で相次いで起つた。大体インジオは仕事をすることが嫌いなので自然暴力をふるい非人道な暴行が多く、たとい見方もある。見かねた総督が一六八〇年土人を捕えて使役する事を禁止した。植民者はこれが対策としてアフリカ黒人を土隸として輸入することを考え、コンゴニアード・コメレシオ・マラニオンと/or/いう会社を設立して年間五百人の土隸を入れる契約をした。アフリカ黒人はインジオに比して温良でよく仕事るので土隸の輸入は会社にとつて大儲けとなり、一へ三一年、時の攝政政府は法令を以つて黒人輸入を禁止したが、会社は之を無視して一八五四まで盛んに入国せしめた。

そりころバラグアイ戦争が起り土隸問題も一瞬下火となつたが戦後ビスコンテ・ドリオ・アランコを中心とする土隸反対運動が高まり一八七一年九月廿八日の法令によりアラカルト生れの黒人は自由人となることが出来た。ついで一八八五年九月廿八日六十歳以上の土隸を解放する法令が出た。バラガイ戦争後の調査によると、八十万の土隸がいたといふことである。人道上土隸制度廢止を叫ぶ声がいよいよ盛んとなり一八八八年五月十三日全国に土隸は解放されることになった。これで猛烈な社会運動を展開したジョルジ・ホニフシオ・ルイスから、ジョアキン・ナブコ、ジョゼ・ハトロシニオ、アンドレ・レオウサス等の力を見逃すわけに付かない。

此の土隸解放令は当時の地主たちからは大反対をされ、やがて反帝政の大統領となり、翌年一八八九年十一月十五日に

御
禮

緒方昭様

バスト、ス日伯文化協会

アジルはオドロ・ファンセツカ元帥の共和制宣言となり、こゝに帝政は終焉を告げた。皇帝一家は四十八時間内にアジルに立ちのきフランスへ亡命した。皇帝ドンペードロニセはアジルを愛するう余り全不ラジルがのをむなうほど、共和革命の一客棧で淋しく死んだ。長逝の際アジルの土を枕許にかき入れ、枕福して息を引取つたことは余りにも有名である。アジルの土、蘇解放は北米のようになはれ、アジルに於ける賜物である。今日私達は日常生活に於て黒人との接觸は頻繁である。彼ら黒人のアジルに於ける愛國心は非常なもので、かつては土藉地である問題を起して世界のシンシナティを買つていた人々とは思えない程である。今日文明の先端を行くといふ北米では、たえず黒人の胸を叩いてアジルは国が大きすぎるのみで、大いに考えさせられるのである。私は胸を叩いてアジルは國が大きいだけではない。竟大なる、大きな心を持った國であることを誇りたい。

土藉解放記念日を前に一言を感想を記した次第である。(六五、五月七、丸山毅)

太公望・竿を盗まる 後日談
サラクーラ 生

サラクーラ

*certa-se
UMULO*

大正

石碑工場

大西文書

墓碑御建設の際は色々御便宜
よろしき様御相談申上げます

アタマシチナ市
アヅニタリオブラン

BUNKITI ONISHI
AV. RIO BRANCO.
C.P. N. 23
FONE 515
ADAMANTINA

FABRICA DE GRANITO

Concerta-se TUMULOS

日本式及
墓碑、記念碑

胸像石燈籠石

大正

五

墓碑御建設

よろしき様

アタマシチナ市
アヅニタリオブランコ

蓮説 五一五

BUNKITI ONISHI
AV. RIO BRANCO.
C.P. N. 23
FONE 515
ADAMANTINA

釣侍は彼を称してコントラペーニ。捕う事なら釣仲間のテスベーザは申すに及はず、帰つてからウセルベージヤ代、何より気持よく払う好々爺、よつて隊長の称号を奉る。

次が副隊長格はシヤカラ区の夢人、夢人といつても人間が変くつではなき財が變人なんじや。今を去る十余年の昔、胃潰瘍の大平術で七分通り三途の川の渡舟場まで行つたと思召せ、行つたはよいが生れつき、そそつかしいお方で一文も持つとうん、三途の川の渡し價は昔から三文ときまとていろので、渡舟場の船頭にオッセ、ノンテン、ウントストン、ノンホーデ、インバルカ、バイエンホーラで、すこすこ故郷へ帰つていつたという逸話のもとめし。以来うかり金をもつと三途の川は、かえつてあぶない、金のことなら息子にきいてくれと、坊主はするが金に一さい手をふれまい、且つ又彼の竿は今や全く彈力と一生懸命、釣竿を持たせれば大物買ひのビンタードを釣上りでいい、ところの家へかづき込んで開いて見ると、いや自分のと比べて見るつむりだつたのだろう

バストスの美食鶏家の
ようけいか

比白様にお知らせ

伯國隨一を誇るRBスマート粉用、肉鶏用飼料の販売を大々的に行つて居ります。すでにサンパウロ郊外の養鶏家の皆様は此の飼料によつて素晴らしい成績を上げて居られます。

殊にキジバト、ハイライン、バブコック、シャベル、ハイドロスネルソン等の輸入鶏には從來の飼料では充分な成績を上げることが出来ませんでしたが今回RBスマート魚粉会社によつて最も安価で絶対確実で信用ある飼料が完成されました。是非一度御試用下さい。

レンブルトバース

聖市アリガディイロガロアン街九九六番

詳細はサンパウロ本社内、富岡兄弟又は左記宛、お問い合わせ下さい。

Firma:

LEENDERT BARTH

Rua Brigadeiro Galoão, 996
São Paulo

一年を通じて、まちがいなく
配給いたします
肉鶏用とて優秀な
アルボレーキ
ニコース
一種は

その他養鶏に関する機械類一切の御世話を
いたしますから多少に拘わらず御用命下さい

島

木

昇

バストス商工事務所

ルページ下段よりここへつづく
先ず正副隊長のプロブールはこの辺で
とどめ、次に残りの五人の侍を料理する
ことにしよう。
しかしサラクーテは元来無学で筆不精
だから、川の木につかってあれば魚事な
のにトムの太公望等を盛まるの記事を見
て、ついアラフテと二先輩の悪口をかい
てしまつた。これ以上陸にあがつている
と病氣になるおそれあり、まことにすま
ぬが、便利屋のトム君にちのむ・オッセ
の筆で、あとの人をかたづけてくれとい
か、参拝九拜（五月六日サラクーテこと）。

國際結婚について

カビン・アマルゴーヴ

11

卷一百一十一

去る五月五日週刊日経の山路舜一氏を
バス・ス日伯文化協会が招待してバス・
ス産業会館で一々講演会を開いた。山路
さんの話の中に国際についてスザンの日
本人会館で話をさせられた一駒があつた
が、その講演筆記ではなし、幾分それ
も交えていが別時間にきいた諾である
スザンへ呼ばれていて、どんな話をし
たらいいのか思つて正面を見ると国際結
婚についてと書いてあるんでね、こ
れは難題だと思つてみると、会長さんが
開会の辞で、こういふんだよ。
国際結婚については一世の諸君に於か
れては随分と悩みがあることと存じます
ので今日は山路先生においで願つて、どの
よう親たる者は処置すべきものか、バ
の用意をなす可きかというような事を伺
いたいと思います。実はかく申す私にも
この問題にぶつかったことがあるのです
こんな事は対岸の問題だと思つていた
處、私の娘がいつのまにか一伯人と交際
をしてしまって、ある日その青年を家に
つれて来て結婚の許可を求めたのです。
私は瞬間非常なショックを受けました。一
娘も最高学府を出ているイシテリの一人
だ。対手の青年も弁護士だいえ。彼は二
人の事だけなら、それでいいのでしよう
が結婚といふものは当事者だけの問題で
つながらりのあることだから、その事も考え
てもらわぬと困る。又本人同志も充分に
相手の人物を洞察し、一生の旅伴として悩
いのない対手であるかどうかを冷静に考
えて、その上で結婚へゴーリキンすべきもの
だ。だから向う一年間交際をつづけて、
その上のことにして、と一年のは
すことを提案したのです。私は、その間何
かの変化の起ることを期待したいので
すが、一年は、またたく間に過ぎて、一年

目に娘が、お父さんお約束のとおり一年
交際をつづけましたが、別だん对半の欠
点を見つけることはできませでしめたとい
うので私も愈々決心して二人の結婚を許
した次第です。結婚後赤壁土の方もえさ
へ奉幣室を開き、どうやら圓滿な家庭を
営んでいるようです。

というわけで私は一席やつたんだ。サ
ンパウロなどの大都会に住んでいた日本
人は、もうすでに完全にブラジルに同化
しているので、青年男女に至っては一部
を除いては日本人同志でなければ結婚と
ないなどという考えは毛頭ない。現に私
の友人知人の間を見わたしても、例外な
し娘か息子のだれかが国際結婚をしてい
ます。結論から先にいいますと、当事者
同志の決心を尊重すべきものだ。日本の
國土に於て行われる從来の結婚觀を以つ
てアラジルに於てもコロニヤという特殊
地帶の役の中にたちこもつて家長本位で
地位の考えを押しつけられた事自体がムリでは
ないのですが、子供たちの結婚にも家長本
位の考えを押しつけられた事自体がムリでは
ないのですが、子供がそれを歓迎すれば
それは結構ですが、伯人との交際を許す
以上そこに國際的交際から引いて結婚問題
が起つてくるのは当然といふべきです。
外人と結婚してはいけないのですか、
うかと一人の老婦人が発言したのです
ところが命日にだつて墓まいりも法事も
して教育されて居り、一步家を出ればア
ラジル人と行動しますのでのセンスも日
本人的ではなくなっています。どうして
娘さんであつてほしいのです。ところが
息子の嫁は、私の命名にローラーを立てせ
すが、しかしこれは笑いことじやないの
です。イタリ人などの旧教に凝つていろ
のかあります、娘や息子が、シリアル人とカ
トルコ人又はエタヤ人などの相手と交際
するのも、やかましいが結婚などとなると
教でもアロテスタンとなるももういか
んのでね。ユダヤ教などもいかんし、回々
教ときたら目の仇だ。親の反対を押し切
つて異教徒と結婚でもよるものなら、
カシドウしまよ。そんな例は私は知つ
ている。シリヤ人などより日本人の方が
よほどよいといつてゐる。若い日本人は
カトリックに影響されて、いろいろからいのがだ

CASAS PERNAMBUCANAS

Filial Bastos



たんものの御用は

カーザス・ペルナンブカーナス バストス支店

カーザス・ペルナンブカーナス 支店

吾々の心から信頼するカーステロ・ブランコ
大統領閣下のインフレ抑制政策の線に沿
い、当店は全商品の値下を断行し
クスト 同様のねだんで差上げることに
なりました、あまり安いので、さつとびっくり
なさるでしょう

Aviso de Cine-Bastos

五月十四日(金)八時 十五日(土)九時半 *Flor e Incenso*
松型竹香萃 岡田茉莉子 田中絹代 三木のり平
乙羽信子 北村和夫 柳永二郎
映画界に新しい金字塔を打ち立てた木下恵介監督の大作堂々三時間半
特別興行につき、大人五百銭、少年(生)三百銭

五月十六日(日)九時半

十七日(月)八時 *Tribuna de Campão*

二本立 大映 春雪の門 吉永小百合 山本富士子
新森宝 スコア 名月佐太郎笠 高田浩二 田崎潤
若尾文子 三田隆
植村健一郎

高橋秀夫
岡田茉莉子 田中絹代 三木のり平
乙羽信子 北村和夫 柳永二郎
リープレ
二本柳寛

五月十八日(火)十九日(水)両夜とも八時 *Página da Professora*
日活 吉永小百合 芦川いづみ
ヨリド 美しき暦 吉永小百合 芦川いづみ
月に匂う若葉風 草原を吹けぬける清純な恋のスケッチ
宮本武蔵 高田浩二 田崎潤
若葉入江 長門裕二
リープレ

中山昭二
リープレ
二本柳寛

五月二十日(金)八時 廿一日(土)九時半 *Duelo de Ichigoji*
東映 吉永小百合 芦川いづみ
ヨリド 乗寺の決斗 吉永小百合 芦川いづみ
高倉健 高田浩二 田崎潤
若葉入江 長門裕二
リープレ

丘さとみ
リープレ
二本柳寛

五月二十二日(日)九時半 廿三日(月)八時 *Dublime Yagabundo*
東宝 吉永小百合 芦川いづみ
ヨリド ぶらりぶらり物語 吉永小百合 芦川いづみ
高峰秀子 三木のり平
リープレ

小林桂樹 田舎子
丘さとみ
リープレ
二本柳寛

松山監督の異色新型恋劇

五月十四日(金)八時 十五日(土)九時半 *Flor e Incenso*
松型竹香萃 岡田茉莉子 田中絹代 三木のり平
乙羽信子 北村和夫 柳永二郎
映画界に新しい金字塔を打ち立てた木下恵介監督の大作堂々三時間半
特別興行につき、大人五百銭、少年(生)三百銭
十八才以上

十才以上